
Siracusa.  Via  le  barriere
architettoniche  dalla  scuola
di via Temistocle, mercoledì
i lavori
Duecentoventottomila euro per il plesso di via Temistocle del
comprensivo  Chindemi.  Da  mercoledì  partono  i  lavori  per
abbattere  le  barriere  architettoniche,  adeguare  l’impianto
antincendio  e  quello  elettrico  e,  in  generale,  per  della
manutenzione straordinaria. Intervento interamente finanziato
con fondi comunali.
Si cerca così di risolvere alcuni dei principali problemi del
plesso, a partire dalla presenza di scale e gradoni d’ingresso
che rendono impossibile l’accesso ai diversamente abili. E poi
ancora  rendere  nuovamente  agibile  il  cortile,  inibito  per
crolli e distacchi varii.
“Messa  in  sicurezza  e  adeguamento  di  tutti  gli  istituti
scolastici al primo posto per una scuola sempre più al passo
con i tempi e a misura di bambino”, annuncia l’assessore ai
Lavori Pubblici, Alfredo Foti.

Siracusa.  Concorrenza  sleale
e abusivismo, triumvirato in
Comune  per  aiutare  il
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commercio
Tema di ritorno, l’abusivismo. Periodicamente si riaffaccia
nella discussione pubblica senza che fin qui si sia, però,
trovato  il  bandolo  della  matassa.  L’assessore  ai  Tributi,
Gianluca  Scrofani,  prova  a  raddrizzare  la  barra.  “Bisogna
mettere in atto un’azione energica ed inequivocabile, per far
fronte e combattere il dilagante fenomeno dell’abusivismo”,
spiega  in  un  comunicato  rispondendo  al  grido  di  allarme
lanciato  in  questi  ultimi  giorni  dalle  organizzazioni  di
categoria ed a difesa dei commercianti che operano in città
nel rispetto delle leggi e delle regole.
Oggi Scrofani ne discuterà con i colleghi di giunta Gasbarro e
Grasso. Insieme definiranno “I dovuti correttivi da mettere in
atto per mettere un freno a questo fenomeno. Gli operatori
virtuosi della città devono essere tutelati e chi opera in
maniera abusiva deve mettersi in regola. Siamo anche pronti a
destinare  delle  aree  specifiche  a  chi  volesse  tornare  ad
operare nella legalità”, dice ancora l’assessore della giunta
Garozzo.
Tra  crisi  economica  e  concorrenza  sleale  il  commercio
siracusano soffre. “Ci assumiamo le responsabilità del caso. E
chiediamo però una maggiore e virtuosa collaborazione con le
associazioni di categoria, per creare un fronte comune, contro
ogni forma di illegalità nel rispetto dell’economia sana della
città”, dice ancora il responsabile della fiscalità locale.

Noto. Tre bande e due cori
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per l'omaggio a San Corrado
Tre bande a suonare e due cori a cantare contemporaneamente
l’inno a San Corrado nella Basilica Cattedrale di San Nicolò.
E’ stato un momento speciale, quello vissuto dalla città di
Noto. Un momento che non si ripeteva da oltre ottant’anni.
L’omaggio  bandistico  in  onore  di  San  Corrado  è  stato
realizzato in occasione del V centenario della beatificazione.
A suonare l’inno sono state la banda dell’Istituzione musicale
“Città di Noto”, la banda “A. Toscanini” Città di Ispica e
l’associazione  “F.  Rossitto”  Città  di  Sortino.  A  intonare
l’inno a San Corrado sono stati due cori netini, la corale “P.
Altieri e il coro dell’Unitre sezione di Noto. A partecipare
all’importante momento la società fedeli e portatori di San
Corrado e l’associazione portatori dei cilii fedeli a San
Corrado.
In prima fila, ad assistere all’esibizione, il sindaco di
Noto, Corrado Bonfanti che, subito dopo, è intervenuto per
ringraziare le bande, i cori e i tanti fedeli presenti che
hanno affollato la Cattedrale.
Le bande si sono poi esibite sulla scalinata della chiesa e
hanno  sfilato  lungo  il  corso  Vittorio  Emanuele.  Una
performance apprezzata che ha unito l’arte della musica alla
devozione della comunità netina al suo patrono San Corrado.
Corrado Parisi

Siracusa.  Vinciullo:  "Si
eviti l'esodo di centinaia di
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docenti,  facendo  le  nomine
prima dell'11"
“Fra oggi e domani, in tutti i provveditorati della Sicilia,
si concluderanno le operazioni di nomina su tutte le cattedre
disponibili,  sia  intere  sia  a  orario,  di  tutti  i  docenti
precari  siciliani  inseriti  utilmente  in  graduatoria”.  Lo
comunica  il  deputato  regionale  Vincenzo  Vinciullo,  già
coordinatore nazionale dei docenti precari, che spiega: “Di
conseguenza, questi, anche se nominati di ruolo fuori regione,
resteranno in Sicilia.
Tuttavia, migliaia di docenti, e di questi alcune centinaia
della provincia di Siracusa, rischiano lo stesso di lasciare
la Sicilia e le loro famiglie, se i dirigenti scolastici,
entro le ore 24 di giorno 11, non procederanno a nominare i
docenti  precari  nei  cosiddetti  spezzoni  che  sono  di  loro
competenza”.  Per  questo  è  importante  che  i  dirigenti
scolastici si impegnino per evitare che tanti docenti lascino,
oltre  alla  propria  terra,  anche  la  famiglia,  i  figli,  i
genitori anziani. Come spiega infatti Vinciullo, per evitare
che ciò accada “basta avere un incarico fino al 30 giugno
2016”.

Siracusa.  Il  racconto  in
canto della lacrimazione con
Antonella  Ruggiero  e
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Francesco Buzzurro
E’ in programma giovedì alle 21, sul sagrato della cripta del
Santuario della Madonna delle Lacrime, il concerto-preghiera
Mater Lacrimarum con Antonella Ruggiero e Francesco Buzzurro.
Una  serata  di  intensa  spiritualità  mariana  prevista
all’interno del 62 anniversario della Lacrimazione di Maria a
Siracusa, rinviata a causa di una prolungata laringite della
cantante. Al termine del racconto in canto della Lacrimazione
si terrà un dialogo tra la Ruggiero e don Luca Saraceno,
rettore  del  Santuario.  In  caso  di  maltempo  è  stata  già
allestita la cripta per ospitare il concerto preghiera.

Siracusa. Buone nuove per i
tirocinanti  di  Garanzia
Giovani, sbloccati i fondi
Come anticipato nei giorni scorsi da SiracusaOggi, sbloccati i
pagamenti per i tirocinanti di Garanzia Giovani. Non solo,
nuove risorse disponibili per la creazione d’impresa. Buone
nuove confermate da Cna Giovani, con il presidente Gianpaolo
Miceli in testa.
“Già pagati e in corso di pagamento le prime mensilità dei
tirocini  attivati  a  Siracusa,  i  giovani  impegnati  nelle
attività semestrali con Garanzia Giovani possono dunque stare
tranquilli, i soldi se non già erogati saranno entro pochi
giorni  saldati  dall’Inps  che,  per  conto  della  Regione
Siciliana,  eroga  i  rimborsi  ai  tirocinanti”,  spiega.
Sono  oltre  2000  i  giovani  under  30  disoccupati  che,  in
provincia  di  Siracusa,  stanno  eseguendo  le  attività  di
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tirocinio  e  sono  dislocati  un  po’  in  tutto  il  territorio
provinciale.  Un  numero  destinato  a  salire  viste  le  nuove
risorse disposte dalla Regione Siciliana. Obiettivo e’ quello
di raggiungere oltre 50.000 tirocini in Sicilia.
La  seconda  buona  notizia  riguarda  gli  aspiranti  giovani
imprenditori. “E’ stato pubblicato l’avviso regionale per i
percorsi di affiancamento allo start up, una misura in cui la
Cna siracusana e’ fortemente impegnata perché permetterà a
tanti  giovani  con  meno  di  29  anni,  disoccupati  e  non,
impegnati in percorsi di studio o di formazione di pianificare
la  propria  idea  imprenditoriale  e  cercare  di  ottenere,
successivamente,  una  agevolazione  che  potrà  riguardare
numerosi settori strategici come agroalimentare, innovazione,
ambiente, efficientamento energetico, turismo e che sarà pari
a 50 mila euro per giovane”, dice ancora Gianpaolo Miceli.
“Questo  ultimo  step  sarà  successivo  alla  formazione
preliminare fornita da Cna e legato ad un bando di prossima
pubblicazione (entro settembre, ndr)”.
“Ricordiamo che il trend di creazione di impresa al sud ed in
particolare  a  Siracusa  ha  numeri  più  elevati  di  realtà
produttive  come  il  Veneto  e  la  Lombardia,  segnale
importantissimo  che  va  alimentato  con  cura”.

Siracusa. Dal mare di Fontane
Bianche spuntano i resti di
uno  Juncker  tedesco  della
Seconda Guerra Mondiale
I resti di un cacciabombardiere tedesco della Seconda Guerra
Mondiale  nelle  acque  di  Fontane  Bianche.  Il  sub  Ninni  Di
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Grazia, in collaborazione con il Diving Capo Murro Ognina, ha
individuato il portello di ispezione di uno dei due motori di
uno Junkers Ju 88. Localizzata anche un’ala il cui recupero,
però,  appare  complicato  per  la  particolare  profondità  del
fondale. La presenza dei resti è stata segnalata da alcuni
pescatori. Poi l’intervento dei sub professionisti che hanno
iniziato a mappare l’area – piuttosto estesa – ed a recuperare
i primi pezzi.
Il  bombardiere  bimotore  potrebbe  essere  stato  colpito  e
abbattuto  oppure  si  sarebbe  schiantato  dopo  un  drammatico
tentativo di ammaraggio. Queste le prime ipotesi relative agli
ultimi istanti del veicolo tedesco con a bordo 5 o 6 militari,
i cui resti giacerebbero ancora sul fondo del mare siracusano.
“Stiamo  realizzando  nuove  immersioni  per  cercare  di
individuare con certezza il codice identificativo dell’areo o
di uno dei motori, in modo tale da poter comunicare alle
autorità  tedesche  il  ritrovamento.  L’equipaggio  risulta
ufficialmente disperso”.

Siracusa.  Resort  di  Ognina,
il sindaco Garozzo: "Non si
può dire no a prescindere"
“L’Amministrazione  comunale  ha  l’obbligo  di  analizzare
iniziative  che  prevedono  investimenti  importanti  per  il
territorio sempre tenendo conto che tutti i progetti devono
essere compatibili con i vincoli esistenti”. Lo afferma il
sindaco Giancarlo Garozzo in riferimento al resort di Ognina.
Una proposta, quella di questa realizzazione “su cui sono
state sono state fornite informazioni errate e ritengo sia
giusto fare chiarezza prima di tutto sulla conferenza dei
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servizi che martedì inizierà solo ad analizzare il progetto”.
Il primo cittadino precisa: “Non si può pensare che si dica no
a  prescindere  a  ogni  iniziativa  imprenditoriale  ma  al
contrario si devono approfondire le proposte, capire se siano
fattibili o meno nel pieno rispetto dell’ambiente. Premettendo
che  il  progetto  è  depositato  all’ufficio  Urbanistica  e
chiunque può visionarlo perché non c’è nulla da nascondere,
nella proposta presentata le strutture sono a 300 metri dal
mare, in un’area che non è sottoposta a vincoli stringenti
come nel caso della Pillirina. A “Sos Siracusa” vorrei dire
che mentre per il resort che si voleva realizzare proprio a
Penisola della Maddalena sono stato io stesso a dire che non
era tecnicamente possibile costruirlo, in questo caso invece
ci troviamo di fronte a un’iniziativa che tecnicamente può
invece essere realizzata”.

Augusta.  Volo  dal  viadotto
Federico  II,  operai  salvano
un anziano
E’ in osservazione al Muscatello di Augusta il 65enne che
questa mattina è stato soccorso dopo un volo dal viadotto
Federico  II.  E’  stato  soccorso  in  barca  dagli  operai  del
vicino porto commerciale che hanno immediatamente avvisato il
118. In evidente stato confusionale, l’anziano non sarebbe in
pericolo di vita.
Rimangono da capire le cause dell’incidente. Il 65enne stava
camminando sul viadotto poi, forse, una caduta e il volo. Ma
non  si  esclude  la  pista  del  tentato  suicidio.  Indagano  i
Carabinieri.
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Siracusa.  Raddoppio  della
bretella  di  Targia:  40  le
offerte per i lavori da 1,2
milioni
Si avvicina il momento dell’affidamento dei lavori per la
costruzione  della  bretella  di  Targia,  da  affiancare
all’esistente  e  su  cui  si  muovono  le  auto  in  ingresso  a
Siracusa. Sono oltre 40 le offerte arrivate. Giorno 8 la gara
e quindi il relativo affidamento per 1,2 milioni di euro. La
bretella verrà costruita in un cinque mesi circa. Una volta
realizzata, sarà chiuso il vicino viadotto di Targia.
“L’amministrazione  rispetta  gli  impegni  presi,  mettendo  al
primo posto la sicurezza e la pubblica incolumità. Nelle more
del  finanziamento  regionale  e  della  gara  per  i  lavori  di
ristrutturazione del viadotto di competenza della Protezione
Civile  Regionale,  noi  facciamo  il  nostro”,  commenta
l’assessore  ai  lavori  pubblici,  Alfredo  Foti.
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